

Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr. Nord

TTC Mittelaschenbach 1972 II : TTC Müs-Bad Salzschlirf 1989 II
Samstag, 01.04.2023, 19:30 Uhr

Spieltag 14 für den TTC Mittelaschenbach 1972 II: TTC Mittelaschenbach 1972 II und TTC Müs-Bad Salzschlirf 1989 II trennen sich unentschieden

Im Spiel der Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr. Nord traf der TTC Mittelaschenbach 1972 II am vergangenen Samstag im 14. Saisonspiel auf den TTC Müs-Bad Salzschlirf 1989 II. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf nach weniger als 2 Stunden beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 18:20 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann Martin Christen, der durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte. Garant für dieses Unentschieden war insbesondere das obere Paarkreuz des Heimteams, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der TTC Müs-Bad Salzschlirf 1989 II dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Beim Sieg von Gerstmann / Wehner gegen Hasenau / Brehler konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der wenig später folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Wenzel / Kirsch gegen Möller / Christ. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Mit 3:1 siegte wenig später Stefan Gerstmann gegen Niklas Brehler und gab dabei nur einen Satz ab. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Trotz verlorenem ersten Satz drehte Emil Wehner das Spiel gegen Otto Hasenau und gewann in vier Sätzen. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Martin Christen konnte Alexander Wenzel anschließend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Keinen Punkt beisteuern konnte Kevin Kirsch im Spiel gegen Werner Möller, das 0:3 verloren ging. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Lange mit Otto Hasenau ringen musste Stefan Gerstmann in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg und konnte letztendlich überraschen, ging Gerstmann doch als Außenseiter in das Match. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:3 für Gerstmann und 15:5 für Hasenau seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Eher ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Emil Wehner gegen Niklas Brehler. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte wiederum Alexander Wenzel letztlich auf Lager, um Werner Möller final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 0:3. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Möller nun bei 5:2 seit Beginn der Serie. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Chancenlos war anschließend Kevin Kirsch gegen Martin Christen nicht, aber mehr als ein 8:11, 11:6, 9:11, 7:11 sprang nicht heraus. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Mittelaschenbach 1972 II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 13:15 bei 6 Saison-Siegen, 7 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Müs-Bad Salzschlirf 1989 II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 21:7. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Mittelaschenbach 1972 II

Doppel: Gerstmann / Wehner 1:0, Wenzel / Kirsch 0:1

Einzel: S. Gerstmann 2:0, E. Wehner 2:0, A. Wenzel 0:2, K. Kirsch 0:2

TTC Müs-Bad Salzschlirf 1989 II

Doppel: Hasenau / Brehler 0:1, Möller / Christen 1:0

Einzel: O. Hasenau 0:2, N. Brehler 0:2, W. Möller 2:0, M. Christen 2:0